
 
Протокол 

 
собрания инициативной группы муниципального казённого 

общеобразовательного учреждения «Матышевская средняя 
общеобразовательная школа» Руднянского муниципального района 

Волгоградской области  
об инициировании  проекта на конкурс  

«Детское инициативное бюджетирование» в 2025 году 
 

Дата проведения: "14 апреля" 2025г 
Место проведения собрания: 403617, Волгоградская область, Руднянский 
район, с.Матышево, ул.Московская,58 ,  МКОУ «Матышевская СОШ» 
 
Присутствовали: 16 человек (список членов инициативной группы  
присутствовавших на собрании с личными подписями представлен в 
приложении к протоколу). 
- В том числе приглашённые на собрание: 
- председатель общешкольного родительского комитета – Зенина Ирина 
Владимировна; 
- председатель Управляющего Совета школы – Рогова Юлия Александровна 
Поступило предложение – избрать председателем собрания Доронину И.М.  
секретарем собрания – Морозову Ю.А. 
 
Проголосовали: 
«за» - 16; 
«против» - нет; 
«воздержались» - нет.  
Предложение принято единогласно. 

 
Повестка дня: 

1) Об инициировании  проекта на конкурс   «Детское инициативное 
бюджетирование» в 2025 году. 
2) О рассмотрении предварительной сметы расходов на реализацию проекта 
 

Решение по повестке дня: 
 

     По первому вопросу слушали Морозову Ю.А., советника директора по 
воспитанию, которая предложила инициировать проект «Школьная столовая- 
место всеобщего притяжения» для участия в конкурсе «Детское 
инициативное бюджетирование» в 2025 году и познакомила с паспортом 
проекта.  
 
   По второму вопросу слушали Масленникову Н.С., директора школы, 
которая озвучила смету расходов на реализацию проекта «Школьная 
столовая - территория притяжения». 
     Общая стоимость проекта – 550000,00 рублей (пятьсот пятьдесят тысяч) 
рублей. 



Надежда Сергеевна сообщила, что одним из условий инициирования проекта 
является участие Руднянского муниципального района в обеспечении 
софинансирования проекта-победителя в объеме не менее 10 процентов от 
областной доли финансирования. 
 
 

 Председатель предложил: 
  

1) Инициировать проект «Школьная столовая – место всеобщего 
притяжения». 
 2) Направить экземпляр протокола собрания главе Руднянского 
муниципального района Волгоградской области Полетаеву Владимиру 
Александровичу. 
 

Проголосовали: 
«за» -16; 
«против» - нет; 
«воздержались» - нет.  
Предложение принято единогласно. 
 
Председатель собрания __________________ Доронина И.А. 
 
Секретарь собрания _____________________ Ю.А.Морозова 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 


